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皆さんこんにちは。 

２週間ぶりの例会になります

が、何か随分と久しぶりに感

じます。 

毎週、例会があるのが習慣に

なっていますし、ロータリー

クラブに対して思入れがそう

感じるのかもしれません。 

ロータリーの友の今月号の中に、当クラブが開催

した「葛西紀明選手の講演会」の記事が掲載され

ています。直接、本人の写真は、肖像権の絡みで

掲載できないそうですが、来場者の喜ぶ様子が掲

載されております。 

さて今年もあと１ヶ月を切りましたが、何か落ち

着きませんね。 

年末といえば11月24日に全国で販売が始まった

年末ジャンボ宝くじ。１等・前後賞合わせて 10

億円という当選金額に、購入された方もいらっし

ゃると思いますが、ところでこの宝くじ、全部買

ったらどれくらいのリターンが望めるのでしょ

うか。 

宝くじには色んな種類があります。１口 300 円の

もの、200 円のもの、１等が数億円のものから

1,000 万円ぐらいだけど当選数が多いものなどな

ど。 

実際のところ、１枚 300 円の宝くじにはどのくら

いの価値があるのでしょうか？ もし全部の宝く

じを買い占めることができたら、当選賞金も独り

占めできます。その場合、どれぐらい返ってくる

のでしょうか？これを「期待値」と言うそうです。 

宝くじには色んな種類が出てきていますので一

概には言えないのですが、おおよそのことを言え

ば、約半分と言われています。 

つまり１枚 300 円の宝くじを買ったら、150 円返

本日の行事：「年次総会」 

◆本日の出席：６６名中３７名    

◆先々週の出席率：６６名中５７名 86.36％ 

         （前年同期 78.79％） 

   

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 １１月２６日米山学友会総会 岡田 健 

    ２８日三条南ＲＣ 樋口 勤 

石黒隆夫、石川勝行、山崎 勲 

２９日新潟中央ＲＣ 渕岡 茂  

 11/30～12/1ロータリー研究会（名古屋） 

中條耕二   

１２月 1日燕ＲＣ 加藤 實 

    ３日新保ＧＥ壮行会 中條耕二 

６日プログラム委員会 武田恒夫 

       渋谷義徳、石川勝行 

      金子太一郎、佐藤秀一 

 

◆記帳受付（11/29）：（敬称略） 

 三条ＲＣ 石橋育於、斎藤弘文、丸山行彦

五十嵐晋三、菊池 渉、 

      五十嵐昭一、加藤紋次郎 

 三条南ＲＣ 松﨑孝史、草野恒輔 

       佐々木常行、馬塲信彦 

       渡辺久晃、長谷美津明 

       野島廣一郎、田代徳太郎 

       内藤豊大、石山昌宏 

 

＊本日の配布書類等  

・№1432週報 

・ロータリーの友１２月号 

・年次総会資料２部 

・クリスマスパーティー案内（出欠確認） 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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ってくることが期待できる、ということです。意外に少なく感じましたか？ 

競馬の場合はおおよそ 100 円に対して 75 円と言われています。 

この「消えた」金額は、宝くじなら発行経費はもちろんのこと、自治宝くじでしたらその収益で「災

害避難場所」の看板や駐輪場の整備など、暮らしに役立つところへの経費として充てられているこ

とがあります。競馬の場合は、運営経費以外にレースの賞金などに充てられています。 

宝くじにしても競馬にしても、一攫千金を夢見ることもできますが、長い目で見た時に、どう頑張

っても「運営側の取り分」がある以上、全員がプラスになることはない、ということは知っておい

ていいでしょう。当たり前すぎる事実で、みんな知ってはいるけど「自分だけはマイナスにならな

い」と思いたい、そしてそう思って「夢」を見るのかもしれません。 

 

幹事報告：佐藤秀一幹事      

・田中ガバナーより アトランタ国際大会参加のご案内 

          ２０１７年 6月 10日～6月 15日 （詳細は事務局まで） 

・地区青少年交換委員会より 2017年度夏期交換学生募集について 

          交換先：ドイツ、アメリカ 

          派遣期間 2017年 8月初旬～3週間 

          受付締切 2016年 12月 31日(土) 

・日本事務局より ロータリーレート変更について 

         １２／１より１ドル＝１０６円 

・柏崎東ＲＣより 創立５０周年式典の予告案内 

         平成２９年 4月 22日(土)に挙行します。 

・三条ローターアクトクラブより 12月第 2例会のご案内 

          日時 12月 16日(金)19：30～21：00 会場 三条燕地域リサーチコア 4Ｆ 

・三条市ＰＴＡ連合会より ふるさと絵画コンクール協力のお礼 

・骨髄バンク命のアサガオにいがたより  会報 17号送付＆支援のお願い 

 

理事会報告：第６回 平成２８年１２月６日（火）11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：金子太一郎、渋谷義徳、岡田 健、佐藤秀一、石川勝行、羽賀一真、外山晴一、斎藤 正 

丸山 勝、武田恒夫、渕岡 茂、渡辺 徹、森 宏、石黒隆夫  

           出席数１４/１６（内委任状３） 

協議事項１.定款・細則変更の件          承認 

           年次総会提案 

     2.次年度役員・理事の件        承認 

      年次総会提案 

     3.職場見学例会決算報告        承認 

      4.クリスマスパーティー企画案の件   承認 

       12/20(火)18:30～ 於：餞心亭 おゝ乃 会員のみ会費一部負担 

      5.退会の件              承認 

      6.新潟県臓器移植推進財団寄付依頼の件 承認 

       例年どおりクラブとしては行なわない 

      7.報告事項              承認 

        

 

委員会報告：親睦活動 

12月 20日(火)18:30～餞心亭 おゝ乃にてクリスマスパーティーを開催します。ご家

族とも大勢の出席をお願いします。 
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＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス 6日現在累計２０６,０００円＊＊＊ 

高橋 研一君 委員として早川委員長に協力します。 

樋口  勤君 ＢＯＸに協力 

石川 友意君   〃 

早川 瀧雄君   〃 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス 6日現在累計２８１,０００円＊＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 11/30・12/1名古屋でのロータリー研究会に出席しました。ロータリーの変革・改革

期に入りました。新保ＧＥのアメリカへの壮行会に出席してきました。 

柄沢 憲司君 ピンチヒッターの森先生に協力 

岡田  健君 森先生の隣に座りました。 

本間建雄美君 米山委員不在ですが、代理の森先生に!! 

森   宏君 先日は立川綜合病院の職場見学、ご協力ありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス６日現在累計３７８,０００円＊＊＊＊＊＊  

佐藤 義英君 結婚記念を頂きました。何年目かわかりません!!はるか大昔になります。 

坂内 康男君 寒く成りました。今日三之町病院に検査の結果を聞きに行き１回目のピロリキン除

菌、残念ながらまだ残っているとの事で２回目の除菌をする事になりました。 

笹原 壯玄君 いよいよ師走です。いくつかの忘年会に耐えなければ！頑張ります。 

星野 義男君 土田さん、協力します。 

岡田 大介君 協力 

土田百合子君 今日もまた二日酔いなので・・・ 

 

＊１１月のコメント賞は石川友意会員です。 

 

本日の行事：「年次総会」 

進行：佐藤秀一幹事 

本日の出席数は３７名です。本クラブの定足数に達しておりますので本総会は  

  成立いたします。 

議長：金子太一郎会長 

第１号議案 定款・細則変更の件   承認 

   細則（変更案）：第１条  理事・役員の指名選出   

第１節  

    (2) 理事会は上記７名の役員に９名の理事を加えた１６名で構成する。     

第２節 

    (1) 役員（次年度会長エレクト及び次年度副会長、幹事、会場監督、会計  

   及び９名の理事） 

第４節 

       会長エレクトは次年度会長エレクトを選出する総会において自らが会長と  

   なる年度の副会長、幹事、会場監督、会計、及び９名の理事を指名し承認を  

   得なければならない。 

◆次年度（2017－‘18年度）のみ兼任２名を考慮し理事１０名とし、役員理事合計は実質１５名と

する。 

入会金について                   

 今年開催された規定審議会に於いて「入会金」の廃止が決定しましたが、日本ロータリーとしは

名称を変えて徴収も可とする事になりました。（各ＲＣに一任） 
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 三条北クラブは規定審議会の決定通り、入会金はなしとする(２０１６年７月～) 

従って 定款第１１条 入会金および会費 

細則第６条  入会金および会費  は削除する 

※定款・細則については、上記を含め、２０１６年度規定審議会決定事項を踏まえて現況報告書に

全文掲載し、会員に配布します。 

          

第２号議案 次年度会長エレクト選任の件  承認 

   １０/１１指名委員会を開催、高橋研一会員を２０１８－１９年度会長に推薦、１１/１役員

理事会において承認されました。 

高橋研一会員挨拶 

 全く思いよらなかった会長に選任して頂きました。金子会長よりお話しを頂い

た時に迷いに迷って３名のパスト会長にご相談しました。 

「みんな応援するからやれよ」の一言でした。この言葉を頂き、私でもやれるか

なと思いました。 

皆様の足を引っ張らず、頑張って邁進する考えでおります。私の年度の幹事は松

山浩仁会員にお願いしました。宜しくお願い致します。 

 

第３号議案 次年度役員理事選任の件  承認 

２０１７～２０１８年度 三条北ロータリークラブ役員・理事（敬称略） 

   役 員  ７名           理 事  １０名（内兼任２名） 

   会    長  渋谷 義徳      ｸﾗﾌﾞ奉仕Ａ委員長 斎藤  正  

会長エレクト  高橋 研一      ｸﾗﾌﾞ奉仕Ｂ委員長 石川 友意 

   副  会  長  渕岡  茂      ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長  岡田  健   

   幹    事  石黒 隆夫      親睦活動委員長   花井 知之 

会    計  石川 勝行      プログラム委員長 高橋 研一（会長ｴﾚｸﾄ兼任） 

Ｓ  Ａ  Ａ  松山 浩仁      国際奉仕委員長  外山 晴一 

直 前 会 長 金子太一郎      社会奉仕委員長  西村  護 

                      職業奉仕委員長  外山 裕一    

                                      パスト会長    今井 克義 

                      副幹事 松山 浩仁（ＳＡＡ兼任） 

渋谷義徳会長エレクト 

 役員７名、理事１０名内２名兼任、実質１５名で運営させて頂きます。 

 私の年度では今井克義パスト会長にお知恵とお力をお借りしたいとお願い

しまして理事になって頂きました。宜しくお願い致します。 

 ここで役員理事は決まりましたが、この後、委員会組織を作らなければな

りません。これから皆様に委員長、副委員長をお願いに伺いますので、ご快

諾頂きたく重ねてよろしくお願い申し上げます。 

         

役員に選任された方々より一言挨拶 

 

   


